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声の届く組織を！

第2回ポリナビワークショップ参加報告

第1回に引きつづき第2回ポリナビに参加してわかったこと
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ホームページを開設しました！

お知らせ

会員登録変更届

2

3

4

4

5

6

明けましておめでとうございます



2

No.9－1（通－36）　2009年1月10日 お お さ か

　昨秋から、日 、々いつ何がとハラハラし、ニュースに釘づけでしたが、新年にほ
っと、ゆったりとした牛とともに、そんな年であれと願っています。
　会員皆様、お揃いでよき新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
　テレビ放映中の「小児救急」は最近の現実を映し出し、東京都の産科救急問
題、全国で医師不足問題が大きく報道される中、共に、365日24時間営業で臨床
を支える看護職にも、もっともっと理解がほしいし、声を上げなければと歯ぎし
りする私です。　
　ベッドサイドから声を上げよう。
　あなたの声と叫びをぜひ連盟にお届けください。　
今年の看護連盟大阪の願いは、「声の届く組織」を増やすこと。
次に、「連盟未入会施設」全施設の訪問をすること。
会員が、役員が、時間を作って施設を訪問させていただきます。その、折には
どうぞよろしく。ご意見ください。
　看護職の未来のために、高齢化社会到来の
中で、みんながいい看護、介護が受けられる社
会を作るためにも、何としても看護の議員議席
を守りたい。
　厳しい風が吹くでしょう、経済も不安定が予
想されますが、看護職のパワーで目的達成に向
かって今年も走りたい。ご支援を。
　この１年が皆様に良い年でありますように

2009年1月

大阪府看護連盟会長　前 川 マキコ

新年明けましておめでとうございます
何かと看護連盟活動をお支えいただき
ありがとうございます
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〒564-0062  大阪府吹田市垂水町3－8－13大阪営業所
フリーコール　0120－88 －2104

〒640-8329  和歌山県和歌山市田中町2－18－1－2F和歌山営業所
フリーコール　0120－32 －7766

ホームページアドレス
http://www.toyoumo.co.jp

～～～ ～～～東洋羽毛のサービス～～～ ～～～東洋羽毛のサービス

東洋羽毛関西販売株式会社
※お布団の事なら、何でもご相談下さい。

リ フ ォ ー ム

補修・お直し
クリーニング

特 別 注 文

………　古くなったお布団を、新品同様にリフレッシュします。
　　　　羽毛は、きれいに洗浄して、新しい生地に詰め替えます。
　　　　また、使わなくなったダブルを、シングルなどに、作り替える事も出来ます。
………　穴が空いてしまったり、破れてしまった時は、補修します。
………　大きなお布団を、クリーニング店まで持って行く必要はありません。
　　　　宅急便で、ご自宅まで取りに伺います。
………　製造メーカーなので、ご希望のサイズの、お布団を作れます。

　6月に引き続きポリナビワークショップに参加させて頂いた。今回は第2回目ということもあって全国各地
から300名の看護師、看護学生が集結していた。
　あべ俊子先生の講演は前回と同様、臨床で働く看護師目線で話された。夜勤者の人数を増やす必要がある
こと、看護記録の省略化について、診療報酬について、政治家の運動などの内容を話された。参加者からは
記録の省略化に関して、医療事故が起こったときに看護記録が重要視されるのに省略できるんでしょうか?
学生からは自分が政治家になるためにはどうしたらいいのか? などの質問があった。
　こしのりょう先生の講演は、看護の話だけではなく漫画家について、漫画、ドラマで人気の「Nsあおい」が
できた経緯などを話された。また、漫画を読んだ読者からの意見も紹介され、看護、医療の世界が世間から
とても注目されていることを再認識した。
　新人看護師臨床研修制度についてのディベートがあった。肯定側は看護師資格をとった学生は臨床で（他
病院）2年間の臨床研修制度を受けるべきである。否定側は4年間の大学+2年間の臨床研修を学生として
受ける制度をとるべきである。という主張でディベートが行われた。
　現在の新人の現状は離職率が9.3%であること。看護技術103項目のうち4項目しか一人で行える看護
技術がないこと。新人は医療事故を起こすのではないかと恐怖を持ちながら業務を行っていること。臨床研
修を行っている間の人件費のこと。プリセプターなどの先輩看護師の役割が不明確になること。などが討議
の内容としてあがった。
　私は現在、新人看護師臨床実践能力向上推進事業に参加させて頂いており、どちらの立論が新人にとっ
て有効であるのかと考えさせられる機会となった。私は、臨床での経験が新人にとっては有効な研修ではな
いかと考えたが、では誰がどのようにどんな指導をということまで考えるとゆとり教育を受けてきた新人に
とって、忙しい病棟での研修は難しいのかもしれないとも考えた。今後、指導案の作成の際に今回のディベ
ートで討議された問題も考慮していきたい。
　今回も、ポリナビワークショップに参加させて頂いて、看護の動向を新たに知ることができた。そして、私
たちが看護師として仕事をしていることは、政治の動きなどによって変化することがわかり、このような機会で
臨床の現状を伝えることは重要と考えた。今回の学びを病棟に持ち帰りスタッフに伝えていきたいと思う。

千船病院　木本  さやか

日時：平成20年12月6日　土曜日　13時～18時　　場所：兵庫県看護協会ハーモニーホール
主催：兵庫県看護連盟、日本看護連盟
講演：演題①「看護の未来を創るために」　演者　あべ俊子 衆議院議員
　　　演題②「『Nsあおい』の作り方～美空あおいができた理由」
　　　　　演者　こしのりょう（漫画家）、青木佳子（看護師、漫画家アシスタント）
ディベート：テーマ「育てたいねん！育てられたいねん！」～看護臨床研修制度を義務化するべきである～

第2回　ポリナビワークショップ参加報告

～看護の仕事も政治の動きによって変化することがわかった～

第2回　ポリナビワークショップ参加報告
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　第1回ポリナビに続き、今回も参加させていただいた。楽しみにしていたのは、今回もあべ俊子衆議院議
員の基調講演だった。与党と野党の違い。自分が本当は参議院に立候補したかったこと。衆議院に小泉チル
ドレンとして、全く縁のない岡山3区に刺客として立候補したいきさつなどをおもしろおかしく語られた。
しかし、前回の基調講演より緊迫していることを感じた。それは参議院なら任期は6年間あるが、衆議院は、
内閣が解散といえぱ、議員でなくなってしまうことである。今回は比例代表で当選したが、次回は比例代表
ではなく、岡山3区のみで選挙に挑まないといけないことを述べられていた。
　国会議員の使命は、法案をつくることである。それに加えて与党の国会議員の役目は、選挙に勝たなけれ
ばいけないことが重要である。選挙に勝って与党の国会議員になってこそ、法案を法として成立させること
ができるのである。野党の国会議員は、実際には法案を通すことができず、法案に対して質問をすることが
できるだけである。つまり与党の国会議員であることが大切なのである。
　最近の政治は、内閣の支持率は低く、いつ解散総選挙となるかわからない雰囲気であったため緊迫感が
あったのだと思う。今まで、意味もわからずとりあえず看護協会と看護連盟に入っているだけであったが、
その意味が理解できた。

　インターネットで　http://www.nihonkangorenmei-osaka.jp/　のページを開かれた方はいらっしゃいますか?

　大阪府看護連盟のホームページです。

　本会では会員の皆様および看護職以外の多くの方々にも看護連盟の存在をご理解頂き、その活動

内容を知って応援して頂きたいと思っています。

　そのため、刻々変化する政局の中で

看護職は何を目標とし、どんな行動を

起こせばよいのか、いつも皆様と共に

考えられるようにと昨年9月からこの

ページを開設しました。どうぞこのホ

ームページに対して、経験豊かな方々

はその体験を生かしたご意見をくださ

い。また、若い会員の皆様はご自身が

ホームページ作成委員となって、若い

仲間に新しい情報をより早くわかりや

すく、しっかり届けるためにカをかして

ください。まだご覧になってない方は

一度ホームページを開いて見てくださ

い。そして、沢山のご意見を寄せてい

ただいてもっとよい内容にできること

を願っています。

大阪船員保険病険　鈴木　隆

ホームページを開設しました!
－もっとわかりやすく、もっと活力のある組織をめざして－

～看護職の議員はなぜ与党に席を置くのか～
─ 第1回に引きつづき第2回ポリナビに参加してわかったこと ─
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お知らせお知らせ

編集後記

新会員管理システムがスタートしました
　従来本部で管理されていた会員の管理を、平成20年度から
大阪府看護連盟で行うことになりました。
1　新規に入会届を出される場合
　　所定の用紙をご送付しますのでご連絡ください。
2　会員登録に変更があった場合
　　①氏名　②現住所　③所属施設のいずれか又は①～③のすべてに変更が生じた場合
　　④他府県への転出についても手続きが必要です。大阪府看護連盟の事務局へ連絡
　　　して下さい。
　今後の変更手続きについては、次ページに掲載している「会員登録変更届」をコピー
して、必要事項をご記入の上大阪府看護連盟事務局までEAXでご連絡ください。
FAX番号：06-6964-5665　です。（わからないことがあれば、お電話ください）

　新年明けましておめでとうございます。

　新しい年が始まり、１年の区切りがついた心新たな年の初め・・といいたいところながら今年、

丑の歳はどんな年になるのでしょうか。昨年は子の歳でチョコマカと動き回り、家屋も米蔵も食い

散らして民を泣かせる小さいけれど油断のならない生き物と同じで、今日明日の変化に政界は

もとより、我々生活者も何時足元に穴を掘られるかと気が気でない日々をおくりました。今年は、

牛のようにゆったりのんびり過ごしたいものですが、この１年間が私達の正念場となるでしょう。

国会に看護職がいなくなるという空白の時期は如何にしても避けたい。でも衆議院は何時解散の声

が上がるかも知れない状況です。

　寝て覚めたら「選挙!」ということもあり得ると考えて、立候補者への全国ネットでの支援を心に

決めて当選の涙とともに高らかに万歳を叫びこぶしを突き上げられることを心から祈りながら初詣

のお賽銭を何時もよりはり込んでおきました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　I・T

事務局からのお知らせ
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TEL　06－6964－5655

FAX　06－6964－5665

会員登録変更届　（大阪府看護連盟）

提出日　　　年　　　月　　　日

平成　　　年　　月　　　日退職

< 現在の登録内容 >
ふりがな

氏　　名

連　　盟

会員番号

（７桁）
職　種

大正
昭和
平成

年　　　月　　　日

保　　　助　　　看　　　準看

日中連絡のつく電話番号　（　　　）－（　　　）－（　　　　　　　）

< 変更後 > 該当する項目のみ記入してください

ふりがな

新氏名

新住所
〒

〒

⇒

（※県外転出の場合は必ず記入してください）

TEL（　 　　）－（ 　　　）－（　 　　）
FAX（　　 　）－（　　 　）－（　　 　）

TEL（　　 ）－（　　 　）－（　　　　　） FAX（　　 ）－（　　　 ）－（　　　　　）

変更前の施設名

変更後の施設名

施 設 住 所

連絡欄

※ 県外へ転出される場合は該当の都道府県看護連盟へ届出が必要ですので

　 必ず大阪府看護連盟までご連絡ください

コピー可
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